



VERÓNICA CAMINO FARJAT

BUSCARÁ LA GUBERNATURA

LA SENADORA COMENTÓ QUE SERÍA UN HONOR REPRESENTAR A SU PARTIDO (MORENA) Y QUE, DE ACUERDO A LOS TIEMPOS Y BASES QUE SE ESTABLEZCAN, BUSCARÁ SER LA CANDIDATA A LA GUBERNATURA DE YUCATÁN EN 2024

PÁGINAS 4-5



ADÁN AUGUSTO PIDE CONFIANZA PARA SEGUIR CONSTRUYENDO LA 4T

P-2



AMLO ENCABEZARÁ EL VIAJE INAUGURAL DEL TREN MAYA

P-3

ADÁN AUGUSTO PIDE

Confianza para seguir construyendo la 4T

Que no quepa ninguna duda, (la Cuarta Transformación) es para ustedes y con ustedes. Yo, se los digo aquí de frente, estoy preparado, voy a seguir lo que ustedes mandaten, lo que ustedes ordenen y yo voy a seguir siendo un ayudante"

El exsecretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández terminó con sus asambleas informativas por todo el país, pidiendo la confianza de los morenistas para seguir construyendo la Cuarta Transformación

Redacción

Poder & Crítica

Ciudad de México.-

“Quiero iniciar, con toda humildad, pidiéndoles su confianza para que sigamos construyendo la Cuarta Transformación de la vida pública de México”, dijo al iniciar su última asamblea informativa previo al levantamiento de la encuesta de Morena para definir coordinador Nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación.

Con un discurso muy cercano al presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien le reconoció la entrega de pensiones, becas y la reducción de 8 millones de pobres, el exsecretario federal se dijo preparado para ser el coordinador de su partido, cargo que eventualmente le significaría la candidatura rumbo a las elecciones de 2024.

“Que no quepa ninguna duda, (la Cuarta Transformación) es para ustedes y con ustedes. Yo, se los digo aquí de frente, estoy preparado, voy a seguir lo que ustedes mandaten, lo que ustedes ordenen y yo voy a seguir siendo un ayudante”, aseguró desde el Monumento a la Revolución.

Con voz entrecortada por la agitación provocada al caminar por un extenso templete que recorría toda Plaza de la República, Adán Augusto destacó la movilización de personas que generaron los eventos convocados este fin de semana por las seis corcholatas morenistas

El ejercicio organizado por Morena y la gira durante los últimos 70 días, dijo, fue un ejercicio único en la historia del país que demostró la influencia del partido en todo el territorio nacional, al tiempo que conocían las inquietudes y demandas de la población.

Por ello, aprovechó para hacer un llamado de unidad



Aquí aprovecho para enviar un saludo a mis compañeros que son delegados nacionales y que han recorrido también el país llevando el mensaje de este movimiento, aquí les exhorto: vamos juntos, nos necesitamos todos.

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

a sus copartidarios, a quienes les exhortó a unirse y acatar lo que resulte en la encuesta que comenzará a levantarse a partir de este lunes.

“Aquí aprovecho para enviar un saludo fraterno a mi compañera (Claudia Sheinbaum) y mis cuatro compañeros (Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña), que son delegados

nacionales y que han recorrido también el país llevando el mensaje de este movimiento, aquí les exhorto: vamos juntos, nos necesitamos todos.

“No podemos darnos el lujo de que por ambiciones personales no construyamos en lo colectivo. Es unidos, porque el pueblo de México es lo que nos mandata”, finalizó.

A diferencia de otras corcho-

latas como el senador con licencia Ricardo Monreal y el ex-canciller Marcelo Ebrard, Adán Augusto López Hernández no hizo mención a la elaboración de la encuesta, ejercicio que hasta ayer permanecía con “elementos técnicos sin resolver”, según informó el legislador.

El ex secretario de Gobernación afirmó que recorrió todos los estados del país mediante

casi 200 asambleas informativas en municipios “que siempre estuvieron olvidados” y destacó que se debe mantener la unidad en el movimiento: “vamos juntos, nos necesitamos todos”.

Aseguró que no solo acudió a las grandes capitales, sino también se presentó en zonas marginadas, donde se dijo estar preparado, para seguir lo que el pueblo mandaten, pues considera que la patria nos necesita a todos.

Compartió que la decisión de desarrollar el evento en el Monumento a la Revolución, se debió a que hace exactamente dos años dejó la gubernatura de Tabasco, para colaborar con el presidente Andrés Manuel López Obrador como Secretario de Gobernación.

La encuesta interna de Morena para definir al candidato presidencial está programada para realizarse entre el 28 de agosto y el 3 de septiembre.

AMLO EN LA PENÍNSULA DE YUCATÁN:

Encabezará el viaje inaugural del tren Maya

El exsecretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández terminó con sus asambleas informativas por todo el país, pidiendo la confianza de los morenistas para seguir construyendo la Cuarta Transformación



Redacción
Poder & Crítica
Yucatán.-

En el primer recorrido del presidente Andrés Manuel López Obrador a bordo del Tren Maya, junto con empresarios y funcionarios invitados, haría breves paradas en las estaciones del tramo 3 y 4 que corresponden a Yucatán.

De acuerdo con datos recabados en diferentes fuentes, después que el presidente López Obrador rinda hoy su V Informe de Gobierno en el Centro de Convenciones de la ciudad de Campeche, la comitiva presidencial abordará vehículos terrestres para su traslado a la estación de Hecelchakán, Campeche, donde se iniciaría el viaje por el Tren Maya como parte de la supervisión de esta obra que acostumbra realizar el jefe del gobierno federal cada fin de mes, sólo que en esta ocasión, con un viaje en un convoy de cuatro vagones con una locomotora en cada extremo del ferrocarril.

La primera parada del convoy del Tren Maya en territorio yucateco sería en la estación de Maxcanú, la siguiente en Poxilá y la otra parada de hoy sería en la estación de Teya donde permanecería el ferrocarril, al igual que el presidente López Obrador y sus invitados que dormirían en hoteles de la zona hotelera de Mérida.

El presidente López Obrador y su comitiva abordarán de nuevo el convoy del Tren Maya y en el trayecto también harían breves paradas en las estaciones y paraderos de Tixkokob, Cacalchén e Izamal.

PRIMER VIAJE EN EL TREN MAYA SERÁ LENTO

El viaje que será lento, porque la moderna máquina va a 30 kilómetros por hora en promedio, continuará hacia la estación de Chichén Itzá donde el presidente



El convoy del Tren Maya que realiza este primer viaje en la vía férrea recién construida permanecerá el tiempo que dure el evento que encabezará López Obrador en Chichén Itzá y luego reanudará su viaje hacia Cancún, Quintana Roo, donde terminará la gira presidencial y la supervisión del Tren Maya.

y sus invitados visitarán el rescate arqueológico de la serie Chichén Viejo, cuyo cierre de la entrada original por una propiedad privada ocasionó que el Ejército Mexicano construyera una brecha en tiempo exprés y sin aplicar los protocolos de salvamento arqueológico dada la importancia de la zona arqueológica de Chichén Itzá que tiene vestigios mayas por todos lados.

El convoy del Tren Maya que realiza este primer viaje en la vía férrea recién construida permanecerá el tiempo que dure el evento que encabezará López Obrador en Chichén Itzá y luego reanudará su viaje hacia Cancún, Quintana Roo, donde

terminará la gira presidencial y la supervisión del Tren Maya.

El nuevo ferrocarril empezó su travesía el miércoles a las 9 de la noche desde los talleres del Tren Maya, en Cancún, Quintana Roo, a una velocidad de 30 kilómetros por hora y en ocasiones a 20 kilómetros por cuestiones técnicas.

El convoy de cuatro vagones del Tren Maya llegó aproximadamente a las 7 de la noche de ayer a la estación de Hacienda Teya, en Mérida, donde realizó una parada de 15 minutos para el abastecimiento de combustible. Es decir, de Cancún a Mérida tardó más de 20 horas su primer recorrido.

El Tren Maya entró a Yucatán durante la noche del miércoles 30 y madrugada del jueves 31 a una velocidad de 30 a 20 kilómetros por hora porque fue como una prueba de resistencia y seguridad de las vías férreas recién construidas en el tramo Cancún-Campeche.

Además, el viaje fue para que el Tren Maya llegue a tiempo a Campeche donde lo abordará el presidente López Obrador después de su informe.

TREN MAYA INICIARÍA OPERACIONES EN DICIEMBRE

El moderno ferrocarril, cuya velocidad promedio cuando entre

plenamente en operaciones en diciembre próximo sería de 160 kilómetros por hora llegó aproximadamente a las 3 de la madrugada de ayer a la estación de Valladolid, donde los ingenieros y técnicos que supervisan esta prueba de rodamiento realizaron los ajustes.

Luego, en la misma madrugada salió rumbo Mérida y paró en la estación de Izamal, donde los operadores y auxiliares comieron. Alrededor de las 5:45 de la tarde de ayer pasó por Cacalchén y siguió por Tixkokob rumbo a su próxima parada en la estación de Hacienda Teya, donde llegó minutos antes de las 7 de la noche.



VERÓNICA CAMINO FARJAT

Buscará la gubernatura de Yucatán

La senadora expuso la contienda electoral del 2024 será crucial en la historia moderna del estado



Al ser cuestionada al respecto, la senadora comentó que sería un honor representar a su partido y que, de acuerdo a los tiempos y bases que se establezcan, buscará ser la candidata a la gubernatura de Yucatán en 2024

Redacción
Poder & Crítica
Yucatán.-

La senadora Verónica Camino Farjat irá con todo para lograr ser la abanderada de Morena a la gubernatura de Yucatán en la contienda electoral de 2024.

Al ser cuestionada al respecto, la senadora comentó que sería un honor representar a su partido y que, de acuerdo a los tiempos y bases que se establezcan, buscará ser la candidata a la gubernatura de Yucatán en 2024 y la primera mujer de Morena en llevar el destino de su estado. Camino Farjat sostuvo que cuenta con la preparación, capacidad y experiencia para potencializar las oportunidades de desarrollo que tiene Yucatán, entre ellas el campo.

Advirtió que la contienda electoral del próximo año en Yucatán será una batalla campal, cuerpo a cuerpo y la más importante en la historia moderna del ese estado, considerando que el PAN buscará mantener ese dominio y Morena,



hoy más que nunca tiene todas las posibilidades de triunfo.

“Yo estoy lista para encabezar el proyecto de Morena en Yucatán, preparada y capacitada para hacer el trabajo”, asentó la senadora yucateca, nacida en el municipio de Tizimín.

En el estado, destacó, Morena cuenta con cuadros valiosos, gente talentosa y trabajadora que tiene buena aceptación con los ciudadanos y entre los diferentes sectores sociales.

En cuanto al estado de Morena como partido, la entrevistada subrayó que se encuentra más fuerte que nunca debido al liderazgo que ha sabido ejercer

el presidente de la República, que es un referente en América.

“En Morena quienes aspiramos a la candidatura del partido ya nos sentamos a la mesa y platicamos sobre la importancia de competir e ir por la unidad y hoy el que se salga de Morena pierde”, acentuó.

“Aunque las condiciones para cada uno de los aspirantes de Morena son diferentes, pues en mi caso tengo que estar cumpliendo con mi labor en el Senado, en algunos días lejos de mi bello estado, pero muy comprometida en trabajar con la gente en los municipios, colonias y comisarías buscando hacer mi piso



Luchar por la justicia social: la esencia que caracteriza la gestión de Verónica Camino

Redacción
Poder & Crítica
Yucatán.-

Un legislador se define por sus acciones, por hacer valer su palabra en hechos concretos y reales que beneficien a la ciudadanía. El pueblo está hartos de ver a personas que sólo buscan votos con promesas vacías que nunca se materializan. De la simulación. Por ver como los recursos públicos se destinan en mantener a unas personas que sólo llenan una silla y asienten con la cabeza y con la mano las decisiones de unas cúpulas.

No obstante, hay personas que, durante esta actual legislatura en el Congreso de la Unión, están cambiando esta realidad. La senadora de Morena por Yucatán, Verónica Camino, por ejemplo, refrenda el valor que ha caracterizado a esta llamada Cuarta transformación, ante todo, primero los pobres, primero los grupos en situación de vulnerabilidad, ese sector que durante gobiernos anteriores ha sido relegado al olvido, y sólo atendido con fines políticos para tiempos electorales.

Durante su gestión ante el Senado de la República, la morenista ha velado por defender, proteger, a través



de iniciativas de ley, los derechos fundamentales de las mujeres, combatir la violencia de género. Así como conseguir reformas o iniciativas que garanticen apoyos a los adultos mayores, la salud de la población y ha respaldado los proyectos del gobierno federal que detonarán la economía de la zona sur del país, como el Tren maya.

Su gestión en el Senado refleja la esencia que la caracteriza: luchar por la justicia social para el pueblo yucateco. También, desde el Congreso de la Unión, ha defendido el bienestar de la ciudadanía, mediante debates y posturas sólidas, de los intereses de las cúpulas políticas que durante años se sintieron amos y dueños del país, quienes ahora ven con pesadumbre.

A su vez, ha atendido las problemáticas que afectan a su natal Yucatán, un estado donde las gestiones panistas y priistas han acabado con los recursos naturales, el medio ambiente y generado despojos de sus tierras a las comunidades mayas.

Para Verónica, uno de sus ejes principales ha sido luchar sin tregua por una vida libre de violencia para las mujeres de todo el país, principalmente de Yucatán, donde, según la Encuesta Nacional sobre la Dinámica de las Relaciones en los Hogares (ENDIREH) 2021, del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), del 2016 al 2021, la violencia sexual en contra de mujeres, a lo largo de la vida, aumentó casi un 10 por ciento.

lo más parejo posible, potenciando mi quehacer político al salir al territorio con la gente en los días que estoy en Yucatán”.

Señaló que el trabajo y responsabilidad de quienes están al frente del partido es garantizar el piso parejo para todos los que se apunten.

En plática con medios de comunicación, la senadora por Yucatán anotó que según encuestas que se le han hecho llegar, Morena y aliados llevan ventaja en Yucatán rumbo a la gubernatura.

Para elegir al candidato a la gubernatura de Morena, indicó, el método será igual al que se

llevando en el caso de las corcholatas presidenciales.

De llevar la representación de su partido y ganar la elección, Verónica Camino afirmó que un punto será trabajar por recuperar la identidad de Yucatán para crear comunidad y con ello fortalecer la seguridad del estado, a fin de mantener su liderazgo en ese rubro.

También, dijo que su plan se dirige a Yucatán más próspero para todos, buscando la forma en cómo obtener más recursos sin sangrar a los de siempre, a quienes pagan, ni cargándole la mano a los que generan empleo.



REAFIRMA EFICACIA DEL HUMANISMO MEXICANO

AMLO rinde su 5° Informe de Gobierno

Detalló los resultados del Humanismo Mexicano y explicó porqué es eficaz este modelo económico de la Cuarta Transformación, que consiste en distribuir la riqueza y atender de manera prioritaria a la población más pobre

Redacción
Poder & Crítica
Campeche, Campeche.-

El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó en Campeche el 5° Informe de Gobierno, en el que detalló los resultados del Humanismo Mexicano y explicó porqué es eficaz este modelo económico de la Cuarta Transformación, que consiste en distribuir la riqueza y atender de manera prioritaria a la población más pobre.

“Eso es lo que está generando mejores ingresos, bienestar y la felicidad de la mayoría del pueblo de México, pero también es lo que nos está permitiendo garantizar condiciones básicas e indispensables para el fomento a la inversión nacional y extranjera, para el crecimiento económico, la creación de empleos y lo más valioso, la gobernabilidad y la paz social”, apuntó.

Gracias a las políticas públicas de la actual administración, resaltó el mandatario, 5 millones de personas salieron de la pobreza y, además, se redujo de 18 a 15 veces la desigualdad de ingresos entre los hogares más ricos y los más pobres en el periodo de 2018 a 2022.

Aunque la pobreza y la desigualdad disminuyeron en todas las entidades de la República, las reducciones más notables –de 10 a 3 por ciento– se registraron en estados del sur y del sureste: Chiapas, Tabasco, Hidalgo, Veracruz, Guerrero, Oaxaca, Yucatán, Puebla, Campeche y Quintana Roo.

El jefe del Ejecutivo aseguró que las condiciones de vida mejoraron en México por diversas razones. En primer lugar, incrementó el salario; ahora es de 207 pesos y en la frontera norte es de 312 pesos, es decir, tuvo un aumento del 88 por ciento.

Adicionalmente, México es el tercer país con menos desempleo; al 1 de septiembre, 22



Eso es lo que está generando mejores ingresos, bienestar y la felicidad de la mayoría del pueblo de México, pero también es lo que nos está permitiendo garantizar condiciones básicas e indispensables para el fomento a la inversión nacional y extranjera, para el crecimiento económico, la creación de empleos y lo más valioso, la gobernabilidad y la paz social

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
 PRESIDENTE DE MÉXICO

millones de trabajadores están inscritos en el Instituto Mexicano del Seguro Social y reciben en promedio 16 mil 284 pesos mensuales.

Por otro lado, las poblaciones más pobres recibieron recursos del presupuesto mediante los Programas de Bienestar.

Acceden a una pensión de 4 mil 800 pesos bimestrales 12 millones de personas adultas mayores y a partir de enero del año próximo obtendrán 25 por ciento más.

Las pensiones también benefician a un millón 276 mil personas con discapacidad. El programa se aplica de manera universal, hasta los 64 años, en 19 estados de la República: Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Colima, Ciudad de México, Guerrero, Michoacán, Nayarit, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

A través de los precios de garantía, el gobierno compra a pequeños y medianos productores 2 millones de toneladas de maíz, 10 mil toneladas de frijol, 24 mil toneladas de trigo y 277 de litros de leche.

Sembrando Vida beneficia a 445 mil 463 comuneros, ejidatarios y pequeños propietarios y ya son mil 150 millones de árboles en un millón 113 mil de hectáreas sembradas con una inversión anual de 37 mil millones de pesos.

INVERSIÓN PÚBLICA CONSOLIDA OBRAS DE INFRAESTRUCTURA Y DESARROLLO

“La política de cero corrupción y de austeridad republicana nos ha permitido realizar muchas obras sin recurrir a deuda o a las llamadas asociaciones público-privadas que permiten negocios particulares pero a costillas del erario”, destacó el presidente

Andrés Manuel López Obrador en el Centro de Internacionales de Convenciones y Exposiciones Campeche XXI.

Durante su discurso expuso que la inversión pública en el Gobierno de la Cuarta Transformación creció el doble; pasó de 500 mil millones de pesos en 2018 a un billón de pesos en 2023. Se traduce en obras como:

La construcción de 53 caminos rurales con mil 752 kilómetros y 416 caminos artesanales con una extensión total de 4 mil 175 kilómetros en Guerrero y Oaxaca, respectivamente.

La construcción de mil 044 kilómetros de carreteras libres de peaje.

La construcción de aeropuertos internacionales Felipe Ángeles, en el Estado de México, y Felipe Carrillo Puerto en Tulum, Quintana Roo.

La rehabilitación del aeropuerto de Chetumal y el de Tu-

xtila Gutiérrez.

El mantenimiento permanente al Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la Ciudad de México.

La construcción del Tren Maya, con 20 estaciones y 14 paraderos; es la obra más importante del mundo en lo constructivo y por sus dimensiones económica, ecológica, turística y cultural.

La rehabilitación de las líneas férreas de Palenque a Coatzacoalcos; a Salina Cruz e Ixtepec a Ciudad Hidalgo, Chiapas, en los límites con Guatemala.

La modernización de los puertos de Coatzacoalcos, Veracruz; Salina Cruz, Oaxaca; Puerto Chiapas y el de Guaymas, Sonora.

Construcción de cinco parques industriales en el Istmo de 300 hectáreas cada uno con facilidades fiscales y suministro de agua, luz y gas para la instalación de empresas y crea-





Inicia producción en Refinería Olmeca, informa presidente

La refinería Olmeca, en Paraíso, Tabasco, comenzó este viernes 1 de septiembre la producción de petrolíferos, destacó el presidente Andrés Manuel López Obrador en el 5° Informe de Gobierno.

En Campeche puntualizó que “a finales del año esta refinería estará produciendo un promedio de 290 mil barriles diarios de gasolinas”.

El mandatario afirmó que el Gobierno de la Cuarta Transformación impulsa el rescate de Petróleos Mexicanos (Pemex) con el objetivo de alcanzar la autosuficiencia energética.

Actualmente, México produce un millón 900 mil barriles diarios, gracias a la rehabilitación de las seis refinerías del país y la compra de la refinería Deer Park en Texas, que procesa actualmente 340 mil barriles diarios, resaltó.

En el Centro Internacional de Convenciones y Exposiciones Campeche XXI, el mandatario adelantó que en diciembre estará concluida la planta coquizadora de Tula, Hidalgo, y en julio de 2024, la de Salina Cruz, Oaxaca, ambas con una inversión de 6 mil 500 millones de dólares. Tendrán capacidad de convertir hasta 160 mil barriles diarios de combustóleo.

“El plan es que el año próximo no compramos gasolinas y diésel en el extranjero y que se procese aquí todo el petróleo crudo para darle valor agregado a nuestra materia prima, mantener precios bajos de combus-

tibles en beneficio de los consumidores, como lo hemos cumplido porque no ha aumentado el precio de las gasolinas, del diésel, del gas ni de la luz, ni han aumentado los impuestos ni se han creado impuestos nuevos”, puntualizó.

Recordó que hasta diciembre de 2018 sólo se extraía un millón 700 mil barriles diarios y, de no haber fomentado la autosuficiencia a través de la construcción y rehabilitación de refinerías y coquizadoras, se mantendría la tendencia a importar petróleo crudo.

El jefe del Ejecutivo sostuvo que el Gobierno de México lleva a cabo una nueva nacionalización de la industria eléctrica con la compra de 13 plantas de generación de energía eléctrica a la empresa española Iberdrola en 6 mil millones de dólares.

El programa de rescate y ampliación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) también incluye la construcción de 12 plantas de ciclo combinado —dos en la Península de Yucatán—, una central solar y la modernización de 20 hidroeléctricas con una inversión de 9 mil 500 millones de dólares, indicó.

Como resultado de estas acciones, la CFE contará en 2024 con una capacidad de generación de energía eléctrica del 60 por ciento del total del consumo nacional, lo que garantizará servicio en todos los hogares del país sin incrementos en las tarifas de luz en términos reales.

ción de empleos.

La reparación y mantenimiento de seis refinerías con una inversión de 70 mil millones de pesos, por lo que han aumentado su producción de 38 a 60 por ciento.

La adquisición de la refinería Deer Park en Houston, la cual procesa 340 mil barriles diarios.

La construcción de la refinería de Dos Bocas, que hoy empezó la producción de petrolíferos y a finales del año estará produciendo un promedio de 290 mil barriles diarios de gasolinas.

La construcción de la planta coquizadora de Tula, que estará terminada en diciembre, y la de Salina Cruz, concluida para julio del año próximo. Ambas representan una inversión de 6 mil 500 millones de dólares y tendrán capacidad de convertir combustóleo en 160 mil barriles diarios de combustibles de más calidad y menos contaminantes. La construcción de 12 plantas

de ciclo combinado, una central solar y la modernización de 20 hidroeléctricas, con una inversión de 9 mil 500 millones de dólares.

La compra de 13 plantas de generación de energía eléctrica a la empresa española Iberdrola en 6 mil millones de dólares, con lo cual se llevó a cabo una nueva nacionalización de la industria eléctrica.

La construcción de 2 mil 564 sucursales del Banco del Bienestar.

La construcción de 320 cuarteles de la Guardia Nacional.

La construcción de Acueductos, canales y un distrito de riego en Nayarit.

La construcción de parques ecológicos, hoteles y muelles.

El primer mandatario indicó que la estrategia de dar preferencia en la atención a las personas más pobres continuará hasta que concluya el Gobierno de la

Cuarta Transformación.

Esta es la primera vez un presidente presenta el Informe de Gobierno en un estado de la República. Esta vez, el jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, lo rindió en Campeche.

Recordó que esta entidad “con mucha historia y mucha cultura como todos los pueblos de nuestro querido México”, es de las que más han aportado al desarrollo nacional porque durante décadas fue el principal productor de petróleo y esa contribución permitía integrar el presupuesto nacional.

“Sin embargo aquí, como en otros estados, se padecía la paradoja, la contradicción de ser estados ricos con pueblo pobre, por eso decidí rendir este informe aquí en Campeche”, acotó.

En el 5° Informe de Gobierno estuvo acompañado por gobernadoras, gobernadores e integrantes del Gabinete Legal y Ampliado.



RATIFICA AMLO EN 5TO INFORME

DISMINUYE POBREZA Y DESIGUALDAD

**DETALLÓ LOS RESULTADOS DEL HUMANISMO MEXICANO
Y EXPLICÓ PORQUÉ ES EFICAZ ESTE MODELO ECONÓMICO
DE LA CUARTA TRANSFORMACIÓN, QUE CONSISTE EN
DISTRIBUIR LA RIQUEZA**

PÁGINAS 6-7

